

La satisfacción de la población es la mejor medida de los resultados



En la más reciente reunión del Grupo de Trabajo para la prevención y enfrentamiento a los delitos e ilegalidades trascendió la disminución de algunos indicadores; no obstante, la población todavía no percibe estos resultados

Daimy Díaz / Antonio Jesús, 3 de Octubre de 2024

En los últimos cinco meses, el índice de precios al consumidor ha mostrado una tendencia a la desaceleración del crecimiento mensual. Si bien este indicador evidencia la consolidación del sistema de enfrentamiento a precios abusivos y especulativos, persisten las violaciones en todo el país.

Según el informe presentado por el titular de Finanzas y Precios, Vladimir Regueiro Ale, en la más reciente reunión del Grupo de Trabajo para la prevención y enfrentamiento a los delitos e ilegalidades, que encabeza el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, en el último trimestre se han hecho 3,7 veces más inspecciones y se han detectado 3,8 veces más violaciones, que todo lo hecho en el primer semestre del año.

Agregó que, entre julio y septiembre, se impusieron alrededor de 171 000 multas, por un importe que supera los 428 millones de pesos. Estas medidas, apuntó, vienen acompañadas de otras accesorias como la venta forzosa, que ya acumula 6 553, el cierre de los establecimientos, los decomisos y el enfrentamiento a los ilegales.

En palabras del Regueiro Ale, el completamiento de las plantillas, el funcionamiento sistemático de los comités de contratación, y la capacitación de inspectores para el trabajo conjunto con las autoridades locales, son algunos de los desafíos en materia de control de precios.

Asimismo, la batalla contra la subdeclaración de ingresos y la evasión fiscal fue otro de los asuntos abordados en la jornada, en la que participó, además, el miembro del Buró Político y vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa.

Mary Blanca Ortega Barredo, jefa de la Oficina Nacional de Administración Tributaria, enfatizó en aquellas acciones que han marcado la diferencia en esta etapa.



Foto: Estudios Revolución

Mencionó, por ejemplo, el seguimiento a la descarga de contenedores de mercancías de importación, lo que implica un monitoreo fiscal integral, que incluye la operatoria de los importadores, la capacidad contributiva, el precio de los productos que comercializan, los depósitos bancarios y el pago de impuestos.

Los datos son contundentes, al decir del Primer Ministro, y denotan las insuficiencias que teníamos, pero continúan siendo una pincelada si los comparamos con las reservas que disponemos en esta materia.

La población, subrayó, sabe que estamos combatiendo, pero hasta tanto no bajen los precios en las tablillas, el trabajo no será premiado con la aceptación del pueblo.

CERRAR FILAS CONTRA CUALQUIER MANIFESTACIÓN DE DELITO

De acuerdo con estadísticas del Ministerio del Interior, aunque al cierre del mes de agosto el registro delictivo se mantuvo elevado, los hechos decrecieron en relación con igual periodo del año anterior. Santiago de Cuba, Granma, Ciego de Ávila, Cienfuegos y Sancti Spíritus reportaron las cifras más altas.

Trascendió que las acciones integrales para combatir los hechos contra el ganado han influido en la disminución de los mismos, aunque no lo suficiente, y en esta etapa fueron desarticuladas 34 cadenas delictivas.

El Jefe de Gobierno insistió en cerrar filas contra cualquier manifestación de delito, corrupción e ilegalidad, al tiempo que llamó a reforzar las acciones preventivas en objetivos económicos y sociales.

«Aunque se avanza en algunos asuntos e indicadores, el pueblo todavía no ve los resultados, y para eso es que trabajamos. No obstante, algunas tendencias reflejan que el enfrentamiento comienza a dar un resultado, pero este se hará palpable cuando el pueblo lo pueda percibir.

«Por ello, no se puede bajar la guardia, porque si seguimos incrementando el combate, podríamos llegar a ese momento en que ya se empiece a apreciar, de manera sensible, la disminución de los delitos e ilegalidades», enfatizó el Primer Ministro.

El enfrentamiento a las drogas e ilícitos asociados también constituyó tema de análisis en el encuentro. Marrero Cruz hizo hincapié en la participación de todos los factores de la comunidad, en pos de fortalecer la prevención y elevar el rechazo a estas conductas nocivas en la sociedad, bajo el principio de tolerancia cero.



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba 2025 © Palacio de La Revolución